

El avance de un deporte

LO diré de buenas a primeras, porque no hay duda en la tesis: el U.S.P.E.A.C. ha sido quien ha dado incremento en Figueras al ping pong. A él se debe en un buen tanto por ciento, que este deporte haya adquirido una importancia que nunca tuvo aquí y que ande camino de convertirse en una actividad de primera fila, dentro del deporte local.

O sino, echemos la mirada atrás. Todos los intentos que existieron en pro del ping pong, quedaron en eso: en intentos. Se practicaba en el reducido e ignorado ambiente social, con unos pocos aficionados. Existió un club perfectamente organizado: fué el «veintiuno». Sin embargo, el entusiasmo y voluntad de sus miembros no encontraba eco, como no fuera en otros también semignorados torneos sociales, como Acción Católica, Fren-

te de Juventudes...

El U.S.P.E.A.C. al fundarse, lo hizo con dos estupendas mesas de ping-pong. Se organizó un campeonato que agrupó a los mejores aficionados locales y poco a poco, la técnica de este deporte interesó a otros. Este año, se ha desarrollado en torneo local, con mucha calidad y cantidad de participantes, en donde el J.O.A.C. y el U.S.P.E.A.C. han demostrado recia práctica y firme pericia, que puede conducir al tenis de mesa en aquel buen camino de que antes he hablado.

Y hace poco más de un año, en una brillante lucha, el Arenys de Mar, campeón de España de A. C., perdía ante el club polifacético, en una final con mucha «sal y pimienta». Fué un triunfo magnífico y el punto de partida para la etapa de progreso del ping-pong en Figueras.

Camisería - Sombrerería

Fajol

Confeciones